

Komm in die

Bläserklasse!

3. Jahrgangsstufe, Schuljahr 2024/25

Musiziere zusammen mit deinen Mitschülerinnen und Mitschülern im Vormittagsunterricht!

Wähle eines der folgenden Instrumente des modernen symphonischen Blasorchesters: Klarinette, Saxophon, Querflöte, Waldhorn, Trompete, Posaune, Tenorhorn, Tuba, Schlagzeug.

Musizieren in der Gruppe stärkt die soziale Kompetenz, fördert die Konzentrations- und Lernfähigkeit und vermittelt musikalische Erfolgserlebnisse!

Weitere Informationen folgen am Vorspielnachmittag am 21.04.2024 und am Elternabend am 07.05.2024.

Bei Fragen kannst du dich an Frau Schindler (b.schindler@grundschule-herschfeld.de) oder Stephan Hellmuth vom Musikverein Herschfeld wenden (0179 7417481).



Infos und Videos über alle Instrumente findest du hier:

Blasmusik 4U
DAS INFOPORTAL FÜR DIE BLASMUSIK IN BAYERN



How-To-Bläserklasse:

- Die Bläserklasse startet für die Schülerinnen und Schüler der 3. Jahrgangsstufe im Schuljahr 2024/25. Dauer: zwei Schuljahre
- Der Instrumentalunterricht erfolgt in Kooperation mit der Kreismusikschule (Einzelunterricht oder Kleingruppen) und ist am Nachmittag in der Grundschule Herschfeld möglich.
- Das Instrumentenleasing erfolgt über den Musikverein Herschfeld.
- Keine musikalischen Vorkenntnisse erforderlich

In Zusammenarbeit mit:



Musikverein
Herschfeld e.V.